

Wieder eine Chance vertan



MEINUNG

Peter Zellinger

pzellinger@bezirksblaetter.at



Autor: Peter Zellinger aus Waidhofen/Thaya

Kommentar von Peter Zellinger zu den Windpark-Zonen

Ich erlaube mir an dieser Stelle noch ein wenig Öl ins **brennende Windpark-Feuer** zu gießen. Es ist schon kurios: Eines der wenigen international tätigen Unternehmen aus dem Bezirk darf ausgerechnet in seiner Kernheimat - dem Bezirk Waidhofen - nicht tätig werden. Nun sind also die geplanten Windparks im Bezirk Waidhofen Geschichte. Die Hand voll Kritiker mit Tendenzen zum Florianiprinzip jubelt, der Rest schaut wieder einmal in die Röhre. Mit dem Aus der Windparks ist einer Krisenregion - ja die Bezeichnung ist bewusst gewählt - wie dem Bezirk Waidhofen wieder eine Chance auf die so dringend benötigten Investitionen genommen worden. Hätte die W.E.B Windenergie nur ihr halbes Versprechen wahr gemacht und statt der angekündigten 100 Menschen nur 50 beschäftigt - auch das hätte uns in dieser Lage geholfen. Was bleibt, ist die von den Windkraftgegnern immer wieder beschworene "herrliche Natur". Die wäre mit fünf Windradeln noch genau so herrlich gewesen, nur, dass eben Investitionen in unsere Heimat gekommen wären.